
9 Pièces

2500 m²

Réf. 83390259

13 000 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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EXCLUSIVITÉ  -  Il  s'agit  d'une  magnifique  villa  de  style  Belle  Époque,

d'une superficie de 412 m², nichée au cœur d'un vaste terrain de 2500

m² agrémenté d'une piscine chauffée.Elle  se compose d'une élégante

entrée, d'un spacieux séjour et d'une salle à manger qui s'ouvrent sur

une  vaste  terrasse  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer.La  villa

comprend également huit chambres, chacune dotée de sa propre salle

de  bains  et  d'un  dressing.Vous  y  trouverez  également  une  salle  de

cinéma  ainsi  que  plusieurs  dépendances.  De  plus,  un  espace  de

stationnement couvert est disponible.

EXCLUSIVITY  -  This  is  a  splendid  Belle  Époque-style  villa  spanning  412  square

meters, situated on an expansive 2500 square meter plot with a heated swimming

pool.It  consists  of  an  elegant  entrance,  a  spacious  living  room, and a  dining area

that  opens  onto  a  generous  terrace  with  a  sea  view.The  villa  boasts  eight

bedrooms,  each  equipped  with  its  own  bathroom and  dressing  room.Additionally,

there is a cinema room and several outbuildings.Covered parking is also available.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence
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